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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion;  
hier: Steigende Energiekosten gefährden Duisburger Sportvereine 

 
Inhalt 
 
Von den derzeit massiv steigenden Energiekosten werden zwangsläufig auch die Duisburger 
Sportvereine betroffen sein. Einige Vereine könnten dadurch in eine wirtschaftlich 
bedrohliche Lage geraten und müssten ggf. die steigenden Kosten durch Anpassung der 
Mitgliedsbeiträge umschichten. Diese Entwicklungen können unter Umständen 
Mitgliederverluste zu Folge haben und damit auch ein mögliches Ende vieler Duisburger 
Sportvereine bedeuten. 
 
Auf die Anfrage der CDU-Fraktion (DS 22-1066) der Bezirksvertretung Meiderich/Beeck 
werden seitens der Fachverwaltung bisher keine genaueren Angaben zu möglichen 
Entlastungs- oder Unterstützungsmaßnahmen gemacht. Stattdessen wird auf die 

„Reaktionen des Bundes und des Landes“ verwiesen. 1    Da aber auch Sportvereine 

vorausschauend wirtschaften müssen und daher auf eine Planungssicherheit angewiesen 
sind, gilt es hier schnellstmöglich zuverlässige Aussagen zu treffen.  
 
Da die Duisburger Sportvereine ein wichtiger sozial integrativer Faktor für die Bürgerinnen 
und Bürger und insbesondere für Kinder und Jugendliche sind, gilt es diesen Vereinen ggf. 
schnellstmöglich bedarfsorientiert städtische Unterstützung zukommen zu lassen.  
 
In diesem Zusammenhang bittet die AfD-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Haben sich bereits Duisburger Sportvereine diesbezüglich hilfesuchend an die 
Stadtverwaltung gewandt und wenn ja, welche? 
 

2. Plant die Stadtverwaltung bereits entsprechende Maßnahmen in Kooperation mit 
Duisburger Sportvereinen zu ergreifen, um diesen Entwicklungen präventiv zu 
begegnen und wenn ja, wie sehen diese konkret aus? 

 
3. Rechnet die Stadtverwaltung diesbezüglich mit der Bereitstellung zusätzlicher 

städtischer Finanzzuschüsse für Duisburger Sportvereine, die in eine wirtschaftliche 
Notlage geraten könnten und wenn ja, in welcher Höhe? 

                                                
1 Siehe: Mündliche Antwort der Fachverwaltung DS 22-1066 (Anfrage der CDU-Fraktion „Aufstellung über städtische 

Unterstützungsmaßnahmen für Sportvereine“) 
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4. An welche konkreten Vergabebedingungen sollen diese Finanzzuschüsse für 

Duisburger Sportvereine dann ggf. geknüpft werden? 
 

5. Mit Verweis auf die Antwort der Fachverwaltung (DS 22-1066):  
Ist die Stadtverwaltung bezüglich möglicher Finanzzuschüsse bereits mit den 
zuständigen Behörden auf Landes- oder Bundesebene in Kontakt getreten und wenn 
ja bitten wir um Erläuterung der diesbezüglichen Sachlage. 
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